



Mensaje del Presidente

Message from the President

Ernesto Marcelo Salido García*

Estimados colegas:

Tengo el agrado de saludarlos y, en esta ocasión, ponerme a su disposición como el nuevo Presidente de la Asociación Mexicana de Periodontología, Colegio de Periodoncistas A.C. (AMP), para el periodo 2021-2022.

Sé que en el pasado, la *Revista Mexicana de Periodontología* y esta honrosa Asociación han trabajado con excelencia y es mi mayor interés que eso continúe.

Me tomo este momento para agradecerle al Dr. Alejandro García Huerta su gran labor durante su periodo como Presidente de la AMP, su esfuerzo y dedicación a la Asociación.

Si bien, por la pandemia nos hemos visto obligados a cambiar completamente nuestro estilo de vida, de la

misma manera la *Revista Mexicana de Periodontología* lo ha tenido que hacer también y es por eso que en esta ocasión nos encontramos de manera digital.

Agradezco su participación y sus continuas ganas de buscar crecimiento intelectual y profesional. La Asociación Mexicana de Periodontología, Colegio de Periodoncistas A.C. busca siempre dar apertura al conocimiento clínico, científico y profesional.

Es un honor poder ser parte de la Asociación Mexicana de Periodontología, Colegio de Periodoncistas A.C., y así poder contribuir a la comunidad de periodoncistas.

Correspondencia:
Ernesto Marcelo Salido García
E-mail: emsalidoamp@yahoo.com

www.medigraphic.org.mx

* Presidente de la Asociación Mexicana de Periodontología, Colegio de Periodoncistas, A.C.

Citar como: Salido GEM. Mensaje del Presidente. Rev Mex Periodontol. 2021; 12 (1-3): 4. <https://dx.doi.org/10.35366/102951>

